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El Valencia busca ganar tiempo: petición 
para alargar cinco años la llegada del 
Nuevo Mestalla
El Ayuntamiento de Valencia ha recibido la petición de estirar cinco años más la ATE de
Mestalla. El consistorio inadmitió la solicitud del club sobre la reparcelación del viejo solar.
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Anil Murthy, el presidente del Valencia necesita tiempo. El conjunto ché intentó 
convencer la semana pasada al Ayuntamiento de la ciudad y a la Generalitat 
Valenciana, para que fueran flexibles con la Actuación Territorial Estratégica (ATE) que
afecta al viejo y al nuevo Mestalla.
 
En esa reunión, Murthy planteó a las autoridades valencianas la posibilidad de alargar la 
ATE hasta 2030, cinco años más de la fecha límite acordada para entregar los pisos
del viejo solar de Mestalla, según publica Las Provincias.
 
Fue en 2015, cuando el proyecto Valencia Dinamiza fue aprobado por la Conselleria de
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Infraestructuras, entonces bajo control del Partido Popular, para la urbanización de la
zona del actual estadio. Según lo acordado, las obras debían estar finalizada en 2025.
Ya en 2018, se debería haber entregado un hotel en la zona donde se encuentra el
edificio del Ayuntamiento. Las otras dos fases de la ATE, estipulaban la finalización y
urbanización de la zona del Nuevo Mestalla, algo que se prevé complicado en la
situación actual.
 

 
Según las fuentes de la Conselleria, que recoge Valenciaplaza, la petición del club no
sería exactamente una prórroga sino una modificación de los plazos estipulados en el
plan firmado en 2015, alegado que la construcción de dicho hotel no tendría sentido si
antes no se ha derribado el antiguo estadio.
 
La semana pasada, se publicó la llegada de un fondo norteamericano que estaría 
dispuesto a entrar en la puja por los terrenos del estadio. Tras el incumplimiento de la
cooperativa ADU Mediterráneo, el Valencia sigue buscando un inversor que ponga “un
mínimo de 120 millones de euros”, afirmó el presidente de la entidad el 14 de agosto
en una carta abierta a los socios.
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